



AUFWÄRTS...

Alpinismus im Sarganserland seit 150 Jahren

Sonderausstellung 2021
Museum Sarganserland auf Schloss Sargans



Ausstellung vom 1. April bis 31. Oktober 2021.

Öffnungszeiten Museum: Di–Fr 10–12 Uhr und
13.30–17.30 Uhr; Sa/So durchgehend von
10–17.30 Uhr; Mo geschlossen. Führungen für
Gruppen sind auf Anfrage möglich. Im Museums-
laden ist Literatur zum Thema vorhanden.

Museum Sarganserland, Schloss Sargans
Telefon 081 723 65 69, www.museumsargans.ch

Realisierung Sonderausstellung:
SAC Piz Sol, www.sac-piz-sol.ch



1873 – nur zehn Jahre nach der Gründung des Schweizer Alpen-Clubs – wurde dessen Regionalsektion unter dem Namen «S.A.C. Section Alvier» in Buchs aus der Taufe gehoben. Man beschloss, auf dem Alvier eine Hütte zu bauen. Im Herbst 1877 zählte die Sektion 39 Mitglieder aus dem Bezirk Werdenberg und 99 aus dem Bezirk Sargans. Damit hatte sich der Schwerpunkt der Sektion Alvier ins Sarganserland verlagert und es kam zu einer Spaltung der beiden Mitgliedergruppen. Um Verwechslungen zu vermeiden, taufte man 1893 die Sektion in «Section Piz Sol» um.

In der langen Zeitspanne von fast 150 Jahren gab es grosse gesellschaftliche, wirtschaftliche und klimatische Veränderungen, die auch im Alpinismus und im Bergtourismus ihren Niederschlag gefunden haben.

Der SAC Piz Sol möchte dies in folgenden Themenblöcken dokumentieren:

- **Klettern und Bergtouren**
- **Hütten in der Region**
- **Rettungswesen**
- **Freier Zugang in der Bergwelt**

Das Museum Sarganserland und die SAC-Sektion Piz Sol freuen sich auf Ihren Besuch!